

3×3.EXE PREIER 2023 シーズン大会日程表 INZAI RHINOS.EXE

ラウンド	日程	カンファレンス 時間	会場
Round1	5/20(土)	レギュラーカンファレンス 11:00-17:00	東京都千代田区「ワテラス」
Round2	5/28(日)	インターカンファレンス 11:00-17:00	静岡県焼津市「焼津漁港」
Round3	6/10(土)	インターカンファレンス 11:00-17:00	愛知県名古屋市中区「ららぽーと名古屋みなと」
Round4	6/17(土) 6/18(日)	クロスカンファレンスカップ 11:00-19:00 12:00-18:00	愛知県名古屋市中区「銀河の広場」
Round5	準備中		
Round6	7/29(土)	レギュラーカンファレンス 12:00-18:00	千葉県千葉市「TIPSTAR DOME CHIBA」
Round7	8/5(土) 8/6(日)	クロスカンファレンスカップ 11:00-19:00 12:00-18:00	宮城県仙台市「ゼビオアリーナ仙台」
Round8	8/19(土)	レギュラーカンファレンス 12:00-18:00	青森県八戸市「FLAT HACHINOHE」
Round9	9/3(日)	レギュラーカンファレンス 11:00-17:00	北海道岩見沢市「イベントホール赤レンガ」



印西ライノス 2023 シーズン活動開始

3人制プロバスケットボールリーグ「3×3.EXE PREIER」の2023シーズンが5月20日から開幕した。印西市を拠点に活動する3人制プロバスケットチーム・印西ライノスが、今年も活動を開始した。

印西ライノスは、5月20日の開幕戦で予選通過、準決勝突破と駒を進め、決勝戦ではアルファーズ・エグゼ(埼玉県越谷市)と対戦。健闘したものの13-21でアルファーズに敗れ、開幕戦では準優勝となった。

印西ライノスは6月から9月にかけて各地で試合に臨み、千葉県内では7月29日に千葉市中央区のティップスタードームチバで試合が開かれる。

【印西ライノス・小澤佳祐代表のコメント全文は利根新報WEB版に掲載】

※試合は、スポーツ専門インターネット放送「SPORTV NOW」で無料配信される。配信元の詳細は公式サイトで。



GR東葛、2部降格

リーグ入れ替え戦で三重に惜敗

ラグビーのジャパングレイドリーグワン1部/2部入れ替え戦第2戦が5月13日、柏市の柏の葉公園総合競技場で行われ、リーグワン1部のNECグリーンロケッツ東葛は、同2部の三重ホンダヒートと対戦。接戦の末に12-13で惜敗し、東葛が2部に降格した。

東葛は、前半13分に三重に点を許した。同28分に三重にトライを決められるなど前半から三重に押され気味で、0-10で前半終了。

後半5分に東葛のカヴァリア・タギヴェタウアがトライを決め反撃開始。しかし三重も同23分に再度ペナルティゴールを決め5-13と点差を広げる。同30分に東葛のレメキ・ロマノ・ラヴァ主将がトライを決め、点差を縮めたが、試合の流れを逆転させるには至らず、12-13で試合終了。

東葛は5月5日の入れ替え戦第1戦で三重に29-34で敗れており、入れ替え戦で2敗した時点で東葛の2部降格が決定した。

レメキ主将は試合終了後「頑張ったけど、僕らの力が足りなくて、本当に申し訳ない」とコメントし、ファンの前で2部降格を謝罪した。記者会見で東葛のロバート・テイラーHCは「こういう結果になって申し訳ない」と改めて謝罪した。

東葛は今期は3勝13敗でリーグ11位。来期は2部からの再出発となる。

NECグリーンロケッツ東葛は5月19日、ロバート・テイラーHCからスタット・6人と、カヴァリア・タギヴェタウア選手ら選手5人の退団を発表した。

【コメント全文などは利根新報WEB版に掲載】

2敗した時点で東葛の2部降格が決定した。レメキ主将は試合終了後「頑張ったけど、僕らの力が足りなくて、本当に申し訳ない」とコメントし、ファンの前で2部降格を謝罪した。記者会見で東葛のロバート・テイラーHCは「こういう結果になって申し訳ない」と改めて謝罪した。

東葛は今期は3勝13敗でリーグ11位。来期は2部からの再出発となる。



おやつのおうち

コロナに負けない!
編集部イチオシグルメスポット

今年2月に印西市武西学園の旧店舗から、現在の新店舗にリニューアルした「おやつのおうち」。

オープンしたのを機に、本格的にケーキ作りを始めた。元々はクッキーなど焼き菓子のみだったが、今では「おやつのおうち」の店名通り、焼き菓子類は約50種類、ケーキ類は20〜23種類と豊富な品揃えを誇る。

人気ケーキ類のうちフルーツロールは、イチゴ・キウイフルーツ・オレンジ・ブルーベリー・ラズベリーなどの5種類の果物入り。フルーツロールは、各種フルーツに使う果物は、季節に応じて旬の果物を使う。メロンを丸ごと使った「メロンシャンティ」は、小玉メロンを半分カットし中身をくり抜き、中にカスタードクリーム、スパンドケーキを入れ、上



オープンしたのを機に、本格的にケーキ作りを始めた。元々はクッキーなど焼き菓子のみだったが、今では「おやつのおうち」の店名通り、焼き菓子類は約50種類、ケーキ類は20〜23種類と豊富な品揃えを誇る。

人気ケーキ類のうちフルーツロールは、イチゴ・キウイフルーツ・オレンジ・ブルーベリー・ラズベリーなどの5種類の果物入り。フルーツロールは、各種フルーツに使う果物は、季節に応じて旬の果物を使う。メロンを丸ごと使った「メロンシャンティ」は、小玉メロンを半分カットし中身をくり抜き、中にカスタードクリーム、スパンドケーキを入れ、上

住所：印西市戸神1046の7
電話：0476(36)5353
営業時間：午前10時～午後6時
定休日：日・水曜日

★公式Instagramや公式LINEを開設しています。

がペアで入っている「うさくまドレーヌ」が人気。店頭には誕生日用ケーキも随時販売しており、「誕生日なのにケーキを買ってなかつた」場合でも、誕生日ケーキを購入できる。



印西市、順大ユニホームに広告掲示

年額1400万円

印西市と順天堂大学は4月27日、シティープロモーション連携協力の一環で、陸上競技部男子駅伝チームと体操競技部男女チームのユニホームなどに市の広告を掲示する契約を今年度も結んだ。順大ユニホームへの広告掲示は、陸上競技部には2021年以來3年目、体操競技部には昨年以降2年目。

契約金額は前年度と同じ年額1400万円。内訳は陸上競技部1200万円、体操競技部200万円。

ユニホームに掲示される広告は、ピンク地の市章入りタテ4×ヨコ10、白地にマスコットキャラクター・いんざい君入りタテ5×ヨコ8。

陸上競技部は、昨年10月の出雲駅伝で総合5位、昨年11月の全日本大学駅伝で総合4位、今年1月の箱根駅伝では総合5位と上位をキープ。陸上競技部の長門俊介監督は、来年1月の第100回箱根駅伝に向けて「印西市のロゴを胸にインパクトのある成果を挙げたい」と語った。

体操競技部は、今年4月

23日の第77回全日本体操個人総合選手権で、男子では橋本大輝主将(4年)が優勝し、女子では宮田笙子選手(1年)が2位を取るなど活躍を見せている。体操競技部の原田睦巳部長は「印西市の名前を全国に広める事のみならず、本年は本学の体操競技場にて練習試合をする所を公開して、市民との交流を図っていきたい」との考えを示した。

契約金に関して長門監督は、物価高騰で合宿費などがかる事に触れ「支援があることで、変わらず活動できていることに関しては感謝している」と、感謝の意を示した。同様に原田部長は「特に体操競技は身体メンテナンスがかなり重要」と述べた上で、選手のマインドメンテナンスなどに充当する

会社・個人経営者の皆さま注目! オフィス・店舗のお片付け まとめてすっきり!

大好評! 軽トラ詰め放題

12,900円 (税別) ~

2トントラック詰め放題

49,800円 (税別) ~

法人様 ○オフィスや店舗の移転・閉鎖・閉店に伴う不用品の片付け ○福祉施設・老人ホームでの不用品の片付け ○産廃の収集・運搬...など

個人様 ○日用品・粗大ゴミ・家具・家電の片付け ○空き家・ゴミ屋敷を丸ごと片付け ○遺品整理・生前整理...など

しょうわ **昌和産業(株)** 茨城県龍ケ崎市川原代町5351-2 古物商 茨城県公安委員会 第401140001610号

営業エリア 茨城・千葉・東京・埼玉

☎ **0297-86-7038** <https://www.syowasangyo.com>